

# SOLIDARITÉ À THIONVILLE

## Appel à l'aide alimentaire

En ce début d'année

- VU 9 FOIS
- LE 21/02/2017 À 05:00



1 / 2

Les bénévoles de la Croix-Rouge de Thionville distribuent des denrées alimentaires une fois par mois dans différentes localités de Moselle nord, dont à Guénange, où sont entreposés les dons reçus. Photo RLPhoto HD

La Croix-Rouge de Thionville ne relâche pas ses efforts pour venir en aide aux plus démunis.

Présidée, depuis janvier dernier, par Jean-Hugues Doucet, successeur d'Alain Lohmann, l'unité locale distribue régulièrement des denrées alimentaires aux familles nécessiteuses.

« Depuis 2015, notre stock est entreposé au centre social Louise-Michel de Guénange », explique le nouveau président. Notre local des anciens établissements Charthi, zone du Couronné à Yutz, ayant été démoli, nous avons été accueillis, gratuitement, par la Ville de Guénange, que nous remercions vivement. »

### **3 063 familles en 2016**

Outre Guénange et Thionville, d'autres distributions sont organisées à Hettange-Grande, Sierck-les-Bains ou encore Terville.

« En 2016, nous avons distribué cinquante-sept tonnes de denrées à 3 063 familles », ajoute Jean-Hugues Doucet avant de tirer la sonnette d'alarme. « La distribution est en léger recul, notamment en raison de la baisse de dons. Nous lançons un appel aux donateurs pour les denrées manquantes : plats cuisinés, café, farine, sucre, confitures... »